
Protokoll 

der ordentlichen Mitgliederversammlung des Schulvereins der Realschule im 

Schulzentrum Süd e.V. am 16.06.2015 

Ort:  Raum 2.12 der Realschule im Schulzentrum Süd 

Tag und Zeitraum: 16.06.2015 von 19.00 Uhr bis 19.55 Uhr  

Versammlungsleiter: Oliver Kasper (1.Vorsitzender) 

Protokollführerin:  Sonja Beckmann 

Anwesende: 7 Mitglieder, 3 Gäste (s. Anwesenheitsliste) 

 

TOP 1 Geschäftsordnung 

Der 1. Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die satzungsgemäße Einberufung der 

Versammlung fest. 

Aus Rücksicht auf die antragstellenden Gäste werden Top 5 und Top 6 im zeitlichen Ablauf 

getauscht. Ansonsten wird die Tagesordnung genehmigt.  

Das Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt. 

 

TOP 2 Tätigkeitsbericht 

Seit der letzten Sitzung wurden folgende Projekte bezuschusst: 

1000,--€ Young Americans 

300,--€ Werkunterricht (vom Vorstand genehmigt, bisher aber noch nicht abgefordert) 

 

TOP 3 Kassenbericht 

Der Kassenwart des Schulvereins, Reinhard Meier, stellt den Kassenbericht für 2014 vor: 

Im Jahr 2014 hatte der Schulverein Einnahmen von 1250,--€ durch Mitgliedsbeiträge und 

Spenden. Die Ausgaben lagen bei 808,--€. 

Somit befanden sich Ende 2014 3060,--€ auf dem Girokonto,  

sowie 456,--€ auf dem zweckgebundenen Konto für die Partnerschule in Narumo/Tansania 

und  



13.400,--€ auf dem Sparbuch, die als Rücklage für die noch ausstehende Neugestaltung des 

Schulhofes dienen sollen. 

Der derzeitige Kontostand beträgt per 15.6.2015 nach Eingängen weiterer Mitgliedsbeiträge, 

Spenden von Sponsoren des Polenaustauschs und Auszahlungen der o.g. Projekt 2377,--€ 

Der Schulverein hat z.Zt. 97 Mitglieder, 9 weniger als im Vorjahr. 

Herr Kotisa und Herr Pohlenz haben die Kasse geprüft. Es gab keine Beanstandungen. 

 

TOP 4  Entlastung des Vorstandes 

Herr Kotisa beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wird ohne Gegenstimme 

entlastet. 

 

TOP 5  Steuererklärung für die Periode 2012 – 2014  

Der 1. Vorsitzende berichtet, dass er beim Finanzamt einen Aufschub bis Ende Juni erbeten 

hatte. Nach der heutigen Sitzung/Kassenprüfung gehen die Papiere zum Finanzamt. 

 

TOP 6 Planung/künftige Projekte 

1. Herr Behrens stellt den Polenaustausch vor und erläutert, dass es in diesem Jahr evtl. 

zu höheren Kosten kommen kann, da nach einer gemeinsamen Unterkunft für Gäste 

und hiesige Schüler (z.B. Gästehaus) gesucht wird. Er hat bereits die Volksbank und 

die Sparkasse Harburg-Buxtehude als Sponsoren gewinnen können. Die 

zweckgebundenen Spenden gehen über den Schulverein direkt an das Projekt. 

Zudem fragt Herr Behrens an, ob der Schulverein das Projekt ebenfalls unterstützen 

würde. Da noch keine konkreten Zahlen vorliegen, beschließt die 

Mitgliederversammlung einen ggf. noch offenen Betrag bis zu 500,--€ zu 

bezuschussen. 

2. Der Schulsprecher Niels Kohlhaase teilt mit, dass eine AG zum 40jährigen Jubiläum 

der Realschule im nächsten Jahr ein Jubiläumsheft herausgeben möchte und fragt an, 

ob der Schulverein ein Teil der entstehenden Kosten übernehmen würde. Da der 

Großteil der Kosten durch Werbung und eine Schutzgebühr wohl gedeckt sein wird, 

beschließt der Schulverein die evtl. anfallende Restsumme zu übernehmen. 

3. Herr Lüneburg fragt an, ob der Schulverein ggf. noch eine Tischtennisplatte 

finanzieren würde. Der Schulverein beschließt, dass dies möglich wäre, sobald die 

Baumaßnahmen am Schulhof beendet sind und der Wunsch und Platz weiterhin 

vorhanden ist. 



TOP 7  Verschiedenes 

- Da Herr Pohlenz im nächsten Jahr nicht mehr als Kassenprüfer zur Verfügung steht, 

muss ein neuer Kassenprüfer gewählt werden. Frau Heike Schössow stellt sich zur 

Wahl. Sie wird einstimmig mit einer Enthaltung gewählt. 

- Der 1.Vorsitzende möchte gerne die Werbung für den Schulverein intensivieren. So 

soll nicht nur auf dem 1.Elternabend der 5. Klassen Werbung gemacht werden, 

sondern auch auf weiteren Info-Abenden(z.B. Franz/WPK), Schulveranstaltungen und 

über die Elternvertreter nochmals in den Klassen. Der Vorschlag wird von allen Seiten 

begrüßt. 

Der 1.Vorsitzende schließt die Sitzung um 19.55 Uhr 

 

Sonja Beckmann, Protokollführerin 


